
Zweistündige Rundfahrt 
für Verbesserungen: Vor dem 
Amtshaus ging es los, mit dabei 
SP-Bezirksvorsteher Hannes 
Derfler, außerdem die SP-Be-
zirksrätinnen Yvonne Rychly, 

Martin Strobl sowie Michael 
Kudrna (Grüne), einige Rad-
freunde und Martin Forstner 
von der Gebietsbetreuung.

Großer Zuspruch
Direkt bei der Ausfahrt konn-
ten rund zehn Vorschläge zur 
Optimierung der Radweginfra-
struktur gemacht werden. Mit 
den Lösungsansätzes wird man 
sich jetzt in den Bezirksgremien 
auseinandersetzen. Außerdem 

wurden Strecken befahren, die 
in naher Zukunft bereits opti-
miert werden, wie die Greisen-
eckergasse, in der das Radfah-
ren gegen die Einbahn kommt.
„Die Radfreunde bleiben dran, 
um die Situation für Radler in 
der Brigittenau noch sicherer 
und besser zu machen“, so Be-
zirksrat Armin Hanschitz.
Die nächste Ausfahrt ist am 
21.9. Mehr Infos unter www.
radfreunde.at

Sportlich: Fleißig in die Pedale getreten hat Bezirkschef Derfler 
(3.v.l.) mit den Radfreunden und Bezirksräten.

Radfreunde unterwegs 
mit dem Bezirkschef
Radfreunde und Be-
zirkspolitiker waren 
gemeinsam auf Tour 
und haben Lösungen 
für Probleme gesucht.
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Diskussionen: Direkt vor Ort 
wurde versucht, Probleme zu 
lösen.


